



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Santé

Question écrite n° 40752

Texte de la question

M. André Gerin attire l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur la progression du VIH/Sida dans le monde. Elle est particulièrement importante en Afrique, en Asie et en Amérique du Sud. La raison principale de cette progression est la pauvreté des Etats concernés. Les prix des médicaments pratiqués par l'industrie pharmaceutique ne sont pas abordables pour les malades. Les conséquences se chiffrent à 16,3 millions de morts de moins de vingt ans et à 33,6 millions de personnes touchées actuellement, dont 23,3 millions sur les continents déshérités. Plusieurs associations font une campagne pour des propositions concrètes sur les financements, sur l'instauration de prix de vente accessibles et sur les accords internationaux permettant des importations parallèles ou des licences obligatoires. Il lui demande quelle action met en oeuvre le Gouvernement, à son niveau et au niveau mondial, pour en définitive sauver la vie de millions de personnes.

Données clés

Auteur : [M. André Gerin](#)

Circonscription : Rhône (14^e circonscription) - Communiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 40752

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 31 janvier 2000, page 625